

STÜRMER-STAR MIT PLATZWUNDE

Wie Raúl: Diese Stars zogen knallhart durch

PLATZWUNDEN, STÜRZE, KNOCHENBRÜCHE
Diese Stars waren nicht zu stoppen

Aber Raúl biss auf die Zähne. Er zog mit einem Kopfverband bis zum Ende durch!



Ralf Rangnick war voll des Lobes: „Da muss man einfach den Hut ziehen“, sagte der Trainer des **FC Schalke 04** über seinen spanischen Stürmer-Star **Raúl**: Der erfolgreichste Torschütze in der Historie des Fußball-Europapokals hielt beim 6:1 (2:1) in der **Europa-League-Qualifikation** gegen HJK Helsinki am Donnerstagabend trotz einer Platzwunde an der linken Kopfhälfte bis zum Abpfiff durch.

— HINTERGRUND —



EUROPA-PARTY | Die Stimmen! So feiern sich Schalke und 96

BILD BERICHTET | Schalke 04 kündigt Albert Streit fristlos



„Uns war eigentlich klar: Der kann nicht weiterspielen“, sagte Rangnick nach Raúls Zusammenprall mit seinem HJK-Gegenspieler kurz vor der Halbzeit. Minutenlang spielte **Schalke** in Unterzahl, Raúl wurde in der Kabine ärztlich behandelt und brachte die Partie gegen Finnlands Rekordmeister mit einem Verband zu Ende.



„Das war eine mindestens fünf Zentimeter lange Platzwunde. Ich weiß nicht, wie viele Stiche notwendig waren“, sagte Rangnick, der die Nähaktion nicht verfolgen wollte: „Ich war nicht dabei, mir wird's da auch schlecht“, verriet der Chefcoach des deutschen Pokalsiegers anschließend.



Trotz seiner Verletzung steht Raúl den Königsblauen in der Bundesliga am Sonntag gegen Borussia Mönchengladbach (ab 17.30 Uhr im **Live-Ticker auf SPORT BILD online**) zur Verfügung.

SPORT BILD online zeigt weitere Stars, die sich von Verletzungen oder schlimmen Krankheiten nicht aufhalten ließen. In der Galerie oben!

Reaktionen zur Europa League

Klaas-Jan Huntelaar (Schalke 04): „Wir haben 6:1 gewonnen, das ist das Wichtigste. Wenn du vier Tore machst, bist du Matchwinner, glaube ich.“ „Jetzt wollen wir den Europacup holen, wie schon 1997!“